

**JURAMENTO A LA BANDERA**



LA CEREMONIA SE INSTAURÓ EN 1914, BAJO LA PRESIDENCIA DE RAMÓN BARROS LUCO.



LOS EFECTIVOS DEL EJÉRCITO MARCHARON ANTE LAS AUTORIDADES CIVILES Y MILITARES.



FOTOGRAFÍAS: SOCRATES/UNO NOTICIAS

**E**n la avenida Barros Luco, frente al edificio de la Municipalidad de San Antonio, los efectivos y conscriptos de la Escuela de Ingenieros Militares de Tejas Verdes celebraron el Día de la Bandera con una emotiva ceremonia que contó con la presencia de familiares de los soldados y transeúntes.

En el acto, que recuerda a los 77 mártires del Ejército que murieron en el Combate de la Concepción (9 y 10 de julio de 1882), un grupo de alférez cabos y conscriptos juró defender a la patria "ante Dios y la bandera".



EN EL ACTO JURARON 15 ALFÉREZ, 80 CABOS Y 39 SOLDADOS CONSCRIPTOS.



LOS SOLDADOS DE LA GUERRA DEL PACÍFICO ESTUVIERON REPRESENTADOS EN LA CEREMONIA.



LA CEREMONIA RECUERDA EL COMBATE DE LA CONCEPCIÓN.



"HASTA RENDIR LA VIDA SI FUESE NECESARIO", DIJERON LOS SOLDADOS AL MOMENTO DE JURAR.



EL JURAMENTO A LA BANDERA ES UNA DE LAS CEREMONIAS MÁS TRADICIONALES DEL EJÉRCITO.

